



Uns leitet die Idee, allen Beteiligten in Winterthur die Arbeitsabläufe zu erleichtern. Um dies zu erreichen, stellen wir Gebäude- und Geoinformationen zweckdienlich, unkompliziert und kostengünstig zur Verfügung.

Wir vermessen, sammeln, verwalten und vertreiben Gebäude- und Geodaten. Und wir sind verantwortlich, dass diese Daten in der Stadtverwaltung koordiniert, effizient und nachhaltig bewirtschaftet werden.

Unsere Kernkompetenzen liegen in der amtlichen Vermessung, der Bauvermessung, dem Umgang mit Gebäudedaten sowie der Gewinnung und Nutzung von Geoinformationen mit Mitteln der Geoinformatik.

Unsere Mitarbeitenden sind Leistungsträgerinnen und Leistungsträger. Wir tragen Sorge zu ihrem Wohlbefinden, ihrer Gesundheit und ihrer Weiterentwicklung.

Im Team sind wir stark und zusammen erreichen wir mehr, als wenn jeder für sich alleine arbeitet. Wir fördern und befähigen uns gegenseitig. Und wir tragen alle zusammen Verantwortung für das Gesamtergebnis.

Wir überzeugen mit unserem Einsatz und unseren vertrauenswürdigen und zeitgemässen Dienstleistungen. Handlungsspielraum nutzen wir im Sinne unserer Kundschaft.

Als Fachstelle für amtliche Vermessung unterstützen wir Planungs- und Ausführungsprozesse sowie Prozesse zum Erhalt von Lebensraum und Infrastrukturanlagen.

Wir fördern und erleichtern die Zusammenarbeit unter Behörden und zwischen Verwaltung und Privaten. Arbeitsabläufe betrachten wir ganzheitlich.

Wir machen es möglich!